

主張

賃金属開の本質見 破り支配の打破へ

大牟田からは原水禁世界大会長崎大会は
多数の労働者が参加した。このハッピも、す
でになじみとなつたが、核保有国はますます
広がり、実験はそこかしこでうち続いている。



援護法もう待てない

被爆29周年原水禁世界大会

の利益を算出ししよんじやうきにこむよつじされており、現場ではなつてゐる。
とくに三池炭鉱においては從来、十月一日から新賃金の展開を行なつてきたのであるが、今年は九月一日から賃金展開を強行しようとしている。
保安や、権利さえ投げ賣つて働くようにならされてゐる。

の移り變りであった。
今春闘において、一方千四百円の賃上げを闘い取つたのつかの間、インフレと高物価政策、職場の合理化と賃金展開で、資本の側も、前近代的な賃金のしくみが土台となつており、この査定は、職制の筆先一つでどうにでもなる。
したがつて、働く者は「自分の

主張

組織分裂から十四年、三井資本による合理化攻撃は、多くの仲間の生命を奪い、恭稼ぎをして最後に三池炭鉱ほと好条件を兼ね備えて、いまでもなくそれは、早く實業開を行なうことで、より以上の利益を追求できるからである。会社の利潤追求の手段として、金展開を行なうことでは、より以上

賃金展開の本質見 破り支配の打破へ

大牟田からは、原水禁世界大会長崎大会に、多数の労働者が参加した。このハッピも、すでにじみとなつたが、核保有国はますます広がり、実験はそこかしこでうち続いている。

A grainy, high-contrast black and white photograph of a person's face, likely a woman, shown from the chest up. The person has dark, wavy hair and a neutral expression. The texture of the image is very noisy, characteristic of old print media.

核全廃へ総決起を

一句の川柳

ひしき世のなかを生きる老夫
婦の、わびしさのなかにひと

中央母親大会に参加して

中央母親大会に参加して

八月二十一日の二日間、中央母親大会が行なわれました。三池園、明治大学と三個所で、四十四分科会にわかれ、討論が行なわれました。

第一回は立教大学、農場宇清一さんも、職業病として認定されがて報告申し上げます。

第二回は北海道より参加した人たちは、自分たちが討論する教室を探すのにひと苦労でした。

私は、明治大学の第三十分科会の労働災害職業病、という所に入り、労働災害のおそろしさ、むごたらしさ、また、災害にあつた犠牲者や家族の苦しみ、資本家の合理化と言ふ美名の陰に、三池でも多くの仲間たちが苦しみ、闘つてゐること。

そして、闘つてゐる三池労組、主婦江武切々の課題に、いよいよ訴えられた。この闘いを自分の闘いたた。

また、CO闘争の内容、裁判闘争にとりくんで闘つてゐる原告団をはじめ、その闘いを自分の闘いたた。

続いて、母親運動二十年のあゆ金、全國のなかまたちの支援の実状を語り、大爆発より十一年、ひと口には言い表わすことはできませんが、私たちはあくまで労働者の権利と、資本家のために命まで

うばはれてゐることは絶対に許さない、ということを訴えました。また、討論の中で、各職場の若い人たちが、職業病と言われている人をつないので、職業病として勤務しているのに、患者と健康な人をつないので、職業病として

暑もさ、飛ぶ激吹

齊藤 清子

主婦会

のところみが、思うように行なわぬ心から御礼申し上げ、かんだんで

ながら真剣に訴えられる人に、助言され、午後四時三十分までの

長時間、流れる汗をふきながらの活躍な討論は続き、第一回は終りました。

第二回は九段の武道館に、二万三千人の全国のお母さんたちが集まり、来賓の、東京都知事の美濃部さんから挨拶を受け、続いて、丸岡

秀子さんより、「母親が変れば社会がかわる」、という記念講演があり、私も母親の一人として今

にはなれなくても、子供たちから笑われない母親にならうと思いました。

午後は中央合唱団により、母親音頭という歌と踊りの発表会に入り、会場からの飛び入りで舞台

みと題した構成劇があり、二十年強く、暑さも吹き飛ぶほどでした。

闘いや苦しみが、年代を追つてと場が一体になり、楽しく、力強く、暑さも吹き飛ぶほどでした。

また、武道館を出てから

みと題した構成劇があり、二十年

闘いや苦しみが、年代を追つてと場が一体になり、乐しく、力

強く、暑さも吹き飛ぶほどでした。

「母親が変れば社会がかわる」、と力説された言葉が耳の底に残り、激のうちに東京を後に

痛む肩や腕をさすりさすり、涙ながら真剣に訴えられる人に、助言され、午後四時三十分までの

長時間、流れる汗をふきながらの活躍な討論は続き、第一回は終りました。

第二回は九段の武道館に、二

万三千人の全国のお母さんたちが

集まり、来賓の、東京都

知事の美濃部さんから挨拶を受け、続いて、丸岡

秀子さんより、「母親が